

2º CONGRESO JUVENIL

HIDALGO 2024

Con su permiso legislador presidente

Hoy vengo a compartirles la importancia de la igualdad y diversidad en México.

La discriminación en México, es uno de los problemas más importantes en la sociedad. Esto es debido a que nuestra cultura sigue siendo conservadora en muchos aspectos y no me refiero solo a la discriminación de las personas que piensan y son diferentes a los demás. Me refiero a las personas con discapacidad a la población indígena, a la comunidad, LGBTTTIQAP+, mujeres, personas sin hogar y de la tercera edad mismo acto de discriminación, en muchas ocasiones se ignora.

La discriminación nace de la ignorancia, de un acto o trato desigual, derivado de un prejuicio hecho por nuestra propia opinión limitada de la realidad de las personas. Por lo anterior, les propongo:

Una unión entre generaciones juveniles y adultas para escuchar ambas realidades que contribuyen a nuestra generación y podamos aprender del otro y mejorar ambas generaciones que viven actualmente.

De igual manera, solicitar el apoyo del Estado para gestionar remesas a la dirección general de Inclusión de las Personas con Discapacidad, al Instituto del adulto, mayor, hacer campañas sobre no discriminación e inclusión de cada uno de los grupos que históricamente han sido segregados.

Asimismo, solicitar apoyo a la Secretaría del bienestar e inclusión social para desarrollar dichas campañas en conjunto con diversas asociaciones civiles.

Compañeras y compañeros legisladores

La igualdad y la diversidad se logra cuando no existe la discriminación y la justicia mediante un trato digno, de otra manera, no existiría la igualdad ni la diversidad en México, no excluir a ningún grupo étnico, ni a ninguna persona sin importar su clase social o si esta tiene alguna discapacidad.

LA VIDA NO LA ESCOGEMOS LA VIVIMOS
ES CUANTO

Victoria valladares chávez
Ch.

